



Carlos Puig
"No todos somos tan buenos como nos dijo un candidato" - P. 2



Bárbara Anderson
"Newmont y Goldcorp serán la mayor productora de oro del planeta" - P. 28



Gonzalo Oliveros
"La picazón puede volverse urticaria si no se atiende" - P. 11

Crisis. El gobernador anunció la apertura parcial del Salamanca-Guadalajara. Estiman que podría ser la solución al desabasto pues recibirá el doble de combustible

Ahora sí, reabrirán mañana el poliducto de Pemex, dice Alfaro

VÍCTOR HUGO ORNELAS, GUADALAJARA

El gobernador del estado, Enrique Alfaro Ramírez, informó a través de un video difundido en sus cuentas de redes sociales sobre la apertura del ducto, lo cual podrá

servir para poder normalizar la distribución de combustible en las estaciones de servicio.

El mandatario dijo haber recibido una llamada de la secretaria de Energía, Rocío Nahle, quien le

notificó sobre la apertura del ducto: "esta es una gran noticia para nuestro estado porque es la única manera con la que vamos a poder normalizar la situación de abasto de gasolina y salir de esta crisis en

la que estamos metidos", sostuvo el gobernador. Se estima que la ciudad reciba el doble de combustible con respecto a la cantidad que ha ingresado en los últimos días. PÁGS. 8 A 10

López Obrador, insatisfecho con Guardia; "es una reedición de PF"

REDACCIÓN, CIUDAD DE MÉXICO

El vicecoordinador de Morena en San Lázaro, Pablo Gómez, acepta haber eliminado el transitorio que permitía a militares apoyar en seguridad pública. PÁG. 18

Pasarela en el Senado

Bátiz, Gertz y De Gyves, en la terna final para la fiscalía

A. MERCADO Y S. ARELLANO - PÁG. 23

Juicio a Guzmán en NY

Amorío con Chapodiputada inició en embarazo de Emma

JUAN ALBERTO VÁZQUEZ/NY - PÁG. 19



LMP. Charros festeja pase a la final

Los de Jalisco disputarán la final por el campeonato de la Liga Mexicana del Pacífico, luego de vencer 10-6 a los Venados de Mazatlán en el quinto juego de la semifinal. El rival será el triunfador de la serie entre Cañeros de Los Mochis y Yaquis de Ciudad Obregón, que van ganando los de Sinaloa 3-2. CORTESÍA CHARROS PÁG. 40



Elisa Carrillo. "Mi sueño, que México sea reconocido por su danza clásica"

Solicitan detener a los cuatro militares acusados de facilitar el huachicoleo

J. LÓPEZ PONCE Y J. RANGEL, CDMX

Confirman que ya congelaron sus cuentas bancarias y que hay otros seis oficiales implicados; en total, van 435 aprehendidos y 50

órdenes más de captura. Además, de acuerdo con denuncia presentada por trabajadores de Pemex, otros seis militares también forman parte de las pesquisas. PÁG. 14



Guadalajara, con gran tradición taquera

Un delicioso manjar

EL ASALTO A LA RAZÓN

CARLOS MARÍN
cmarin@milenio.com

El carnal Bátiz, fiscal ideal

Contra lo que se diga, Bernardo Bátiz tiene los atributos clave para ser fiscal general. PÁG. 15